



南牧中学校、本格始動

～新生活が始まって一か月半。学校生活の様子を写真でお伝えします～



入学式



始業式



生徒会入会式



部活動説明会



避難訓練～消火訓練



時間いっぱい
ひざつき清掃



生徒総会



体力向上旬間



総合的な学習の時間全校オリエンテーション

学年担任制 2年目になります。

各学年4名の教師がおり、すべてが担任です。学年の連絡体制を密にして、寄せられた生徒・保護者の皆さんの声に耳を傾けます。学年担任制へのご要望等がございましたら、気軽に学校までご意見をお寄せください。

個別最適な学び・協同的な学びの充実のために…team teaching・ハイブリッド学習

学習内容や習熟度など、その授業のねらいが実現できるように、授業を進めて参ります。現在、3年生では1クラスを2つにわけて少人数で理科と数学を行ったり、全学年で複数教師による学習支援を行ったりしています。

南牧中学校の総合的な学習の時間のテーマ

『探究の旅へ～「探そう！知ろう！伝えよう！私たちのむら“南牧の魅力”～』

「南牧村の良さや強み、南牧らしさはなんだろう？」全校で考えてみました。そして、もっと知りたいこと、もっと深めたいこと、もっとやってみたいことを一人一人、考えています。5月30日には村役場の方からお話を聞く情報交換会を予定しています。探究の旅が始まっています。

ながおよしふみ
「あすチャレ！スクール」にパラ陸上競技の永尾嘉章さんが来校されました。5月10日（金）



【2年生の感想から】
永尾さんの話を聞いて「あきらめない」ことが大切なんだと思いました。最初から諦めるのではなく、挑戦して、それを持続できるようにしたいです。
あすチャレ！宣言「笑顔で過ごす」「何事にも挑戦する」

陸上競技で7回の夏季パラリンピックに出場された永尾嘉章さんを講師に迎え「あすチャレ！スクール」を行いました。不便だと思うことも工夫すれば克服できる、どんな時も諦めないことが大切である、一生懸命な姿は周りから応援される等たくさんのお話が心に残りました。体験も交え、楽しく学ぶことができました。



先日の生徒総会で承認された生徒会スローガン「開花」にちなんで、校内にある花を探してみました。学校の顔である“すずらん”今年もきれいな花を咲かせていました。他にもたくさんのお花々が開花の準備をしています。これらは何の花を咲かせるのでしょうか？校内で探してみてください。

おいせ

本日より、南佐久地域移行部活動の平日練習が始まりました。今年度は5/21、5/28、6/4、9/3、9/10の5回が予定されています。授業終了後、バス等で移動する部活動もあります。保護者の皆様にもご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

お礼

5月1日（水）は授業参観、PTA総会、部活動保護者会、部活動運営委員会等、たくさんの保護者の方においでいただき、有難うございました。PTAの活動も始まります。様々な活動でお世話になります。よろしくお願い致します。